高槻市会議員

国の入院給食の負担計画

280円

360円

現行 ➡2016年➡2018年

8千万円分まで

市が出している

保険給付

380円

患者負担

260円

めました。

の引き上げを求

提案の所得基準

は負担を」と市

640 円

180円

460円

きよた

保険給付

患者負担

### 2015年9月18日 NO. 45

よ国 るに

- 25 TEL / FAX. 676 - 5068

## 発 行:日本共産党高槻市会議員団 きよた純子 連絡先:議員団控室 TEL072 - 674 - 7230 FAX072 - 674 - 3202

療の 含まれていました。 れる「療養の給付」に 人院時の食事は、 公的保険で受けら 一環と位置づけら

治 日3食で、

円の自己負担になりま 次々と自己負担が拡 食460円になり 2018年には 1 3 8 0

# す。

かし、1994年から 市の補助制度に影響

れば約5千万円に負担 課税に基準を引き下げ 約8千万円、市民税非 は「現在の市の負担は 本会議の質疑で、

子どもの各医療費助

者・老人・ひとり親・

高槻市では、

障がい

自補助を実施していま

(府下では高槻市を

12市町が実施

いては、入院の食事療

(費を無料にする独

りました。

国の食事代

成を受けている人につ

子ども医療費助成では

から食事代補助があ

指摘。 帯の暮らしは大 非課税にならな が減る」ことを 変」「もともと いギリギリの世 「市民税

ています。 引き上げをうけて、 帯のみ)を設けるとし ます。市負担も約倍に 出していた入院時食事 は昨年度約288万円 基準(市民税非課税世 療養費を打ち切ってい なるため、新たに所得

に柱本の保育園に1ヶ所設置

ように、

国が雇用制度を改善

することが必要だと主張しま

3ヶ所あり、

新た

子どもが病気の時は休める

めました。

実した病後児保育の拡大を求

市

病

後

児

保

の「子ども・子育て支援

を早く整備し、

保育環境も充

されたので、市は、来年度に も基金」 予定していた川添保育所 れを利用することができると 保育施設整備についての予算 (定員増) と2ヶ所の小規模 今年3月末に、「安心子ど の残金があれば、

30

その分、 担は3分の2ですが、 率引き下げは問題です。 ます。保育所整備で国の負担 からの保育所等整備交付金で ·安心子ども基金」 国負担は2分の1となり、 市の負担が増やされ 今年度  $\mathcal{O}$ 国

そ

保育所の入所定員増

ポート高槻に、 5階にあるワークサ やすいようにマザーズ 連れでも相談・就業 民総合交流センター 提案がありました。 紹介のサービスを受け ーナーを設置をする クロスパル高槻 子ども

ます。 やすい求人情報の提供 事と子育ての両立がし などの就労支援を行い

ワークサポート高槻にマザーズコーナーが設置

を前倒しで計上しました。

を知らせるなど、安心 して就業活動ができる 厳しい雇用状況のも 保育所の空き状況 就労支援は大切で

> を見守る人の配置など ること、子どもの安全 よう総合的な支援をす



# す。現在、 を6ヶ所設置するとしていま するとの提案がありました。 事業計画」では病後児保育

私は、

残されている2ヶ所

した。

地

域に親しまれた公園

府営

宅を減ら

府営住宅1万戸削減計画

要望書を近隣住民の方と宮原府議と一緒に提出しました。

のため、 署移転や消防団訓練施 地への中消防署富田分 置に向けた検討」を打 雨水貯留施設の設 槻 市は 植木団地の跡 「防災力

ち出しています。 練所は消防団の放水訓 たって、当該地につい 要望書を提出するにあ て確認したところ、訓 私が

るので、川添公園は今 移動となる見通し。ま 練につかわれ、 た、整備をするために ころになると考えられ は道路に面していると より広がるが、 北側に 消防署

備計画について、 現

ことでした。 らないとできない。旦 要なため、裁判が終わ は国の補助金申請も必 わってからになるとの 体的な動きは裁判が終 川添公園は毎朝ラジ

ど多くの人が利用して グランドゴルフや散 でなので、左記の2つ しました。 のことを要望し、 いる住民の大切な公園 オ体操がおこなわれ、 子どもの遊び場な 懇談

)植木団地の跡地の整

土地利用の権利が確定 いるが、裁判中のため、 大まかな計画は示して 懇談の中で、市から 住民への説明は大切です きれば、 計画がたてられない。 計画通りに市が整備で しておらず、具体的な 川添公園の土

い」と要望をしました。 民の意見を聴いてほし 画 話がありました。「計 地面積は広がるなどの を決める前に、住

募してもあたらない\_

戸と合計で248戸も

②住民や自治会の声を 聞くこと 明会をおこなうこと 計画を早急に地元説 段階で決まっている

安が進んでいます。

た、低年金化で高齢者

に府の土地が残されて

之江や深沢の府営住宅

より、低賃金と雇用不

非正規雇用の拡大に

2012年3月に発表 会活動の困難化が拡大 ます。府営住宅入居者 5千戸、需要の低い団 10年間で一般の団地で いる状況です。 の高齢化により、 の入居希望が増えてい ク総合活用計画」で のなかでも府営住宅へ し、孤独死も相次いで した「府営住宅ストッ しかし、大阪府は

ち出しました。府営住 悪により、「何度、 宅の入居希望は増えて 戸を削減する方針を打 5千戸、合わせて1万 地の空き屋集約化で おり、この間の制度改 戸でしたが、 でしたが現在はアタイ

なっています。 とあきらめる人も多く 一方、高槻市でも津

らに、 必要です。 金も昨年度末214億 おり、新たに土地を購 の削減計画の見直しが 円あります。府営住宅 の建設は可能です。さ 入しなくても府営住宅 府営住宅整備基

自治

1284戸に。 深沢住 宅」は削減前990戸 は削減前は1336 となった、「芝生住宅」 い合わせをしました。 たのかを、大阪府に問 居戸数がどれだけ減っ 府の削減計画で、 府営住宅の高層化 現在は 入

> 思います。 削減されています。 が助かったかと悔しく ければ、どれだけの人 れだけの戸数が減らな

り、 必要です。 出す住宅政策が取られ 準引き上げと低所得者 育て世代の入居収入基 な状況です。府営住宅 てきました。これによ るなど、公営住宅から に住宅戸数の拡大こそ の入居を確保するため の充実のためにも、子 支援の継続などが困難 活動の高齢者の見守り 若年層や中間層を追い の所得基準を引き下げ 府営住宅は入居条件 自治会活動や福祉 高齢化が深刻にな



お気軽にご相談を676-5068

### よた純

第3休午後2時~4時

場所:八幡町1-33 : 673-0002 TEL

場所:川添2-3-12 TEL:692-0144

第4出午後3時~5時